

1944

8 / La Prensa Austral, viernes 22 de agosto de 1997

CRONICA

Ciclo literario con Naín Nómez y Miguel Arteche 1926

Destacan iniciativa para creadores locales con escritores nacionales

- Amplio respaldo de estudiantes a esfuerzo de la Umag

AÑE 7177

Estudiantes, profesores y aficionados a las letras conforman el grupo de asistentes al Ciclo de Literatura que organizó la Dirección de Extensión de la Umag, actividad que concluirá hoy y está a cargo de los escritores nacionales Naín Nómez y Miguel Arteche. Premio Nacional de Literatura 1996.

En conversación sostendida con La Prensa Austral, los participantes consultados resaltaron la iniciativa, por la necesidad de adquirir mayores conocimientos literarios y, especialmente, por la trascendencia de los relatores.

Flor Oyarzo y Elisa Rodríguez.

son estudiantes de Licenciatura en Educación de la Umag, y decidieron participar en la iniciativa ya que en su currículo se incluye la asignatura Literatura Para Niños, y pensaron que "para comunicarse de mejor forma con sus alumnos" el ciclo les serviría en alguna medida. Al dialogar con Nómez, este predijo que los textos para niños destacan por su alivio y el sentido épico de los héroes, situación que varía en las historias para adultos, porque allí se muestra la realidad más dura y con menos romanticismo.

Leticia Alvarez e Irene Jiménez

se manifestaron poco aficionadas a la confección de textos literarios, pero destacaron la importancia de la lectura. Por lo mismo, consideraron positiva la realización de eventos de este tipo, en los que la gente se interioriza del tema.

Juanita Sánchez, docente de la Escuela España y poeta de vocación, calificó como "fabulosa" la actividad, porque los alumnos, por ejemplo, tienen la posibilidad de conocer al Premio nacional de Literatura. Dijo que el Ciclo le sirve para aprender e incentivar a sus alumnos del taller literario de la Escuela España, para que adquieran mayor conocimiento cultural, y para además, desarrollar en mejor forma su creación poética, considerando que ha escrito tres libros: "Las horas y el silencio", "Clamor y visiones" y "Cantos de vida y esperanza".

Vanessa Pérez, alumna de sexto básico del Colegio Miguel de Cervantes, indicó que su asistencia al Ciclo Literario se debe a su afición por escribir y leer, aspectos que quiere mejorar paulatinamente. Opinó que la actividad es necesaria y no debe dejarse de lado en la educación actual.

Además de la exposición general de los temas, Naín Nómez conversó directamente con los asistentes al ciclo literario.

Reloj de Arte

Destacan iniciativa para creadores locales con escritores nacionales [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Destacan iniciativa para creadores locales con escritores nacionales [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)